

Español

Esta capilla fue construida en 1647 para albergar una hermandad de Penitentes Blancos. Ubicada al sur de la colina de Sainte-Foy y con vistas a la ciudad de LAUDUN-L'ARDOISE, se encuentra junto a los restos del antiguo castillo feudal de los señores de LAUDUN.

La capilla parece haber sido construida posiblemente en 1667, como lo indica una fecha grabada en la hornacina que corona la puerta de entrada. Una hermandad de Penitentes Blancos fue fundada en la parroquia de Laudun en 1639 bajo el título de la Asunción de la Virgen, creada tras la construcción de la "Virgen con el Niño", llamada la Madonna por los habitantes. La presencia de esta hermandad está documentada hasta antes de la Primera Guerra Mundial.

El monumento ha sido objeto de varias obras importantes: En 1831, el campanario, que amenazaba con derrumbarse, fue reconstruido por el albañil Pierre Compagnon. En junio de 1876, tras el derrumbe de la bóveda, el arquitecto Degan remodeló completamente la capilla, destruyendo la entrada y el coro, y reconstruyendo una bóveda de ladrillo cubierta con una terraza. El monumento cambió por completo su apariencia después de esta importante campaña. Una bendición en presencia del obispo de Nîmes, François-Nicolas Besson, dio a la hermandad un nuevo impulso. Esta decidió honrar a Santa Foy, a quien veneraban, alrededor de reliquias el 21 de diciembre de 1883, las cuales hasta entonces se encontraban en la iglesia Notre Dame la Neuve. Hasta la fecha, estas reliquias han desaparecido. Los Penitentes Blancos ocuparon el lugar hasta 1911, año en que la hermandad fue disuelta definitivamente.

En 1982, tras un largo período de abandono, el municipio de Pierre Héraud decidió restaurar completamente el edificio, embellecer y dar vida de nuevo a la colina de Sainte Foy. La nave fue completamente repintada y los muebles renovados, mientras que las paredes exteriores fueron limpiadas y reemplazadas.